

Woleu-Ntem/Oyem/Vie des associations

Les premiers pas de "Mon destin en main"



Photo : Alexis Ndong Sima

Une artiste sur le podium lors des manifestations.



Photo : Alexis Ndong Sima

Le président de "Mon destin en main", Fernand Angoue, remettant un don à la maternité du Centre hospitalier d'Oyem.



Photo : Alexis Ndong Sima

Des récompenses aux différents acteurs lors des journées culturelles d'Oyem.

B.M. (Notes de ANS)

Oyem/Gabon

POUR ceux qui veulent prendre leur destin en main, on ne pouvait pas trouver meilleure appellation. Fernand Angoue Obame, qui a eu l'initiative de mettre en route le projet de création de l'association qu'il a baptisée au nom évocateur de "Mon destin en main", a pris à son compte le postulat "Rêver seul reste un rêve, mais le faire à plusieurs peut devenir une réalité". C'est ainsi qu'il s'est entouré de quelques compa-

triotés qui ont adhéré à l'idée. Dans le cadre de sa toute première sortie en public, l'association "Mon destin en main" a voulu marquer le coup en organisant tout d'abord des journées culturelles au profit de la jeunesse à Oyem, trois jours durant. Tout a commencé par une messe d'action de grâce à la paroisse Saint Basile le grand (Mont Miyele), suivie de la présentation officielle de la structure dirigée par Fernand Angoue Obame à l'hôtel Mvet Palace. Avant la conférence-débat dont le thème était axé sur "La jeunesse oyemoise face au développement économique et



Photo : Alexis Ndong Sima

La joie des joueurs ayant disputé la finale du tournoi.

sociale de la commune". Dans l'après-midi, un grand public

a pris part à un tournoi de football, au cours duquel 8 équipes engagées étaient réparties en deux poules. Les membres de "Mon destin en main" ont prévu dans ce cadre quelques actions citoyennes, notamment le nettoyage du cimetière municipal et de l'espace situé derrière la tribune officielle où les comités de cette association se sont appliqués à faire place nette. Dans le même élan, Fernand Angoue Obame, à la tête d'une délégation de son groupe, est allé remettre un don composé de produits de consommation courante aux pensionnaires de la mater-

nité du Centre hospitalier régional de la ville. La première sortie de cette association a donné lieu également à des moments des réjouissances en forme de kermesse. D'où la grande animation de la cité qui s'est terminée en apothéose avec la prestation de quelques artistes locaux rivalisant d'ardeur, chacun cherchant à se mettre à son avantage pour voler la vedette aux autres. Ceux qui ont pris de leur temps pour y participer en ont eu pour le compte. On n'était là qu'aux prémices des actions que Fernand Angoue Obame et son groupe envisagent pour le futur.

Oyem en un trait



Photo : Gérard Minko

Le Dr Ndoumou Obame.

Gérard MINKO

Oyem/Gabon

Les journaux livrés avec retard

BIEN que disposant de deux librairies-papeteries, il est difficile de se procurer les titres de la presse nationale et internationale dans des délais raisonnables dans le chef-lieu de la

province du Woleu-Ntem. Selon les responsables de ces deux structures, cette situation résulterait des retards de livraison des journaux à la société de transports chargée de les acheminer sur Oyem. Conséquence : les lecteurs oyemois sont décalés de l'actualité.

Le Mao sur le terrain

LE Mouvement des amis du Dr Paulin Obiang Ndong (Mao), association pilotée par Ekoga



Photo : Gérard Minko

La librairie d'Oyem.

Nang Ndong, intensifie ces actions sur le terrain. C'est ainsi que les installations des coordinations et autres démembrements se succèdent à un rythme effréné. D'aucuns n'hésitent pas à lier ce dynamisme à la tenue de la prochaine élection présidentielle. Une nouvelle clinique dans la cité DEJA propriétaire d'une clinique, le Dr Ndoumou Obame vient d'ouvrir une autre à un

jet de pierre du marché Nguema, dans le 2e arrondissement de la commune d'Oyem. Disposant de quatre salles d'hospitalisation, d'un laboratoire, d'une salle de consultation, d'un bloc opératoire, cette structure sanitaire privée devrait contribuer à l'amélioration de la qualité de l'offre de soins dans le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. Boulangerie Moustapha :



Photo : Gérard Minko

Installation des membres du Mao.

plus de production SELON le gérant de la boulangerie Moustapha, la production de pains et autres viennoiseries de sa structure a plus que triplé en cette période de grandes vacances. Conséquence, selon lui, de l'affluence des vacanciers, de l'organisation des mariages et autres cérémonies comme les retraits de deuils, etc. Tout naturellement, il s'en réjouit, vu que son chiffre d'affaires a pris l'ascenseur.

Godfred Kah Mbali pour un nouveau mandat AU terme d'un scrutin transparent, tenu à l'école catholique Saint-Eloi, Godfred Kah Mbali a été réélu, pour deux ans, à la tête du bureau de l'association des Camerounais d'Oyem. Ses deux challengers n'ont pas pesé lourd, vu que son bilan avait été, auparavant, jugé largement positif par les électeurs.

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des lacs/Lambaréné/Santé/Hôpital Albert Schweitzer

Don d'une nouvelle couveuse

Esaië NDILOROUM

Lambaréné/Gabon

LA plus grande structure hospitalière de Lambaréné portant le nom du célèbre Dr Albert Schweitzer vient de recevoir une couveuse pour les prématurés de cette unité sanitaire de référence. La dotation est de Antoine Norbert Sroschauer Wolsgang, responsable de la société Bionomo Gmbh, réceptionnée par le directeur général de cet hô-

pital, le Dr Hansjörg Fotouri, des mains de l'ambassadeur de la Guinée-Conakry, Baldé Abdoulaye. Le chef de mission diplomatique guinéen a dit être porteur de ce don depuis l'Allemagne. Selon lui, le donateur tenait absolument à poser cet acte en faveur de la maternité de l'hôpital Dr Albert Schweitzer. Le directeur de l'entreprise Bionomo Gmbh, s'est dit être attaché à l'action humanitaire du Vieux Blanc (comme on l'appelait déjà à l'époque). L'ambassadeur de la Guinée-Conakry a expliqué que,

c'est pour des raisons de calendrier extrêmement chargé que M. Antoine Norbert Sroschauer Wolsgang (le donateur) n'a pu faire le déplacement de Lambaréné pour remettre de ses propres mains, aux responsables de l'Hôpital, ce modeste don. Le directeur général de l'hôpital, en réceptionnant la couveuse, a dit toute sa reconnaissance au bienfaiteur pour ce don fort précieux, qui vient s'ajouter à l'existant, et participerait à la protection de la vie de plusieurs nouveau-nés prématurés.



Photo : Esaië Ndiloroum

Réception par le directeur général de l'Hôpital Albert Schweitzer, le Dr Hansjörg Fotouri (c), ...



Photo : Esaië Ndiloroum

... de cette couveuse offerte par un homme d'affaires allemand.